

Bulletin de la SCA concernant les pénuries de médicaments : chlorhydrate de succinylcholine

Novembre 2023

Chers membres de la SCA,

Les fournisseurs canadiens de chlorhydrate de succinylcholine au Canada éprouvent actuellement des pénuries en raison d'une combinaison d'interruptions de production et de demande accrue. On s'attend à ce que les hôpitaux voient les stocks de ce médicament diminuer dans les semaines ou mois à venir, et la durée exacte de ce problème d'approvisionnement n'est pas claire à ce jour.

Étant donné les propriétés uniques de la succinylcholine et l'absence d'une solution de rechange adéquate, la SCA a rencontré Santé Canada pour lui faire part des répercussions cliniques considérables de cette pénurie de médicament. Par conséquent, l'unité des pénuries de médicaments de Santé Canada explore toutes les stratégies d'atténuation afin de minimiser les répercussions de cette pénurie.

Nous demandons aux membres de la SCA de partager ce bulletin avec leurs collègues. Nous encourageons les particuliers et les départements (en collaboration avec leurs pharmacies hospitalières ou leur autorité sanitaire) à explorer activement toutes les stratégies de conservation qui conviennent à leurs contextes à l'échelle locale. Nous espérons que ces mesures de conservation contribueront à réduire les répercussions cliniques de cette pénurie de médicament.

Si vous faites face à des événements indésirables en lien avec la pénurie de succinylcholine, nous vous encourageons à les signaler dans le système de déclaration votre hôpital ainsi qu'à la SCA (anesthesia@cas.ca) et à ISMP Canada (https://www.ismp-canada.org/fr/form_dec.htm). Nous demeurerons en contact avec Santé Canada afin de surveiller étroitement la situation.

cas.ca